

Referenzprojekt
**Kinderhaus
Weingarten, D**



Ein Haus für 9 Kindergruppen mit einem großen Innenhof sollte es werden. Das Ganze komplett in Holz. Diesem Bauherrenwunsch wurde der 1. Preis im Architektenwettbewerb und dessen anschließend konsequente Umsetzung bestmöglich gerecht. Den Holzbau nimmt man innen mit den gehobelten Flächen der Konstruktion und außen mit den sägerauen Brettern der Weißtannenfassade wahr – überall angenehm haptische Oberflächen, die zugleich robust und somit dauerhaft sind. Mit diesem Passivhaus ist hier unter Verwendung von rund 600 m³ Brettspertholz eine Lanze für den nachhaltigen Umgang mit unseren Ressourcen gebrochen worden.



Architekt
Bauherr

Lanz Schwager Architekten, Konstanz, D
Stiftung KBZO, Weingarten, D

Nutzung
Baujahr

Kinderhaus
2013